



24. August 2023

3. internationales ID. Treffen vom 5. bis 9. September in Locarno

- Mehrere hundert ID. Enthusiasten mit ihren ID.3, ID.4, ID.4 GTX, ID.5, ID.5 GTX und ID. Buzz am 3. internationalen ID. Treffen in Locarno erwartet
- Strassenkreisel «La Rotonda» mit Ausstellung von ID. Showcars und Highlights wird am Freitag und Samstag zum Mittelpunkt des ID. Treffens
- Programm und Anmeldung: [ID. Treffen \(idtreffen.de\)](https://www.idtreffen.de)

Press contact
AMAG Import AG
Volkswagen Communications
Christian Frey
PR Manager Volkswagen
Tel. +41 56 463 94 61
vw.pr@amag.ch



More at
[vwpress.ch](https://www.vwpress.ch) or
volkswagen-newsroom.com

Cham/Locarno – Im September findet bereits zum dritten Mal das internationale ID. Treffen in Locarno statt. Vom 5. bis 9. September treffen sich mehrere hundert ID. Enthusiasten aus ganz Europa in der italienischen Schweiz. Der Organisator Daniel Ott hat auch für dieses Jahr ein umfassendes Programm auf die Beine gestellt. Die Region rund um den Lago Maggiore lädt die ID. Community zu unvergesslichen Aktivitäten ein: Von der Tremola-Ausfahrt über den Gotthardpass und der Besichtigung des Windparks auf dem Gotthardpass bis über kulinarische Highlights in einem typischen Tessiner Grotto. Abgerundet wird das Programm mit diversen Fachvorträgen und Workshops zur Elektromobilität und weiteren ID. Themen – ein elektrisierendes Programm zugeschnitten auf die bunte ID. Community.



Das internationale ID. Treffen findet bereits zum dritten Mal in Locarno statt.

Am 5. September werden sich wieder mehrere hundert ID. Enthusiasten Richtung italienische Schweiz aufmachen und in der Region um den Lago Maggiore zusammentreffen: Das dritte internationale ID. Treffen findet vom 5. bis 9. September in Locarno statt. Das Stadtbild wird in diesen fünf Tagen durch die ID. Familie von Volkswagen bunter und durch ihr Augenzwinkern der Scheinwerfer fröhlicher. Ab Freitag, 8. September wird der Strassenkreisel – La Rotonda – für zwei Tage gleich ganz von den ID. Enthusiasten eingenommen. Dort zeigt Volkswagen in einer statischen Ausstellung mehrere ID. Showcars, darunter auch einen, der erstmals der Öffentlichkeit präsentiert wird.



Das Treffen bringt ID. Enthusiasten zusammen.

Auf dem Programm stehen des Weiteren interessante Fachvorträge und Workshops zu den ID. Modellen und der Elektromobilität. Zudem werden der neue ID.3, ID.5 GTX und ID. Buzz für elektrisierende Probefahrten den Besucherinnen und Besuchern auf der la Rotonda bereitstehen.

ID. Aufwärmprogramm startet am 5. September

Das Programm startet für viele ID. Fahrerinnen und Fahrer bereits am 5. September. In diesen drei Tagen zuvor surren die ID. Enthusiasten durch Tessiner Dörfer und werden dabei die volle Rekuperationsleistung ihrer E-Fahrzeuge auf der historischen Strasse Tremola zum Gotthardpass erfahren. Dort werden sie die Windkraftanlage besichtigen – von Windrad zu Windrad und bis zur Staumauer Lucendro führt die nachhaltige Ausfahrt. Teilnehmende dürfen sich zudem bei zwei Wettbewerben herausfordern: Prämiert wird das beste Foto des eigenen ID. Modells und bei einer Challenge Fahrt im eigenen ID. Fahrzeug. Bis zum sehnlichst erwarteten dritten internationalen ID. Treffen findet der Dialog zwischen den ID. Fahrerinnen und Fahrern weiterhin auf den sozialen Medien statt, dort ist die Community bereits gut vernetzt mit dem [ID. First Movers Club](#) auf Facebook.

Hinweis

Mehr Informationen und Anmeldung auf der [Website](#) des Veranstalters.

Weiteres Bildmaterial finden Sie auf unserer Mediendatenbank unter [vwpress.ch](#).

Impressionen vom letzten Jahr finden Sie im [digitalen Magazin](#) von Volkswagen Schweiz.